

Wenn sich die Männer das doch abgewöhnten!!

Stoßseufzer von Frauen,

gezeichnet von Barlog, Godal, Moellendorff, Schaefer-Ast, Steffie und Trier

Alle Männer haben Fehler. Aber es gibt solche Fehler und solche — und zu „solchen“ gehören die unausrottbaren, durch nichts zu beseitigenden Fehler, die allen Männern gemeinsam sind, wie die Frauen behaupten. Die andern, die milderen, weichen allmählich, wenn das Heilmittel Krach, Schmeichelei, Schmollen und Auslachen geschickt

dosiert und regelmäßig verabreicht wird. Wehe aber der Frau, deren Mann mit einem der hier von unsern Zeichnern in schöner Selbsterkenntnis dargestellten Fehler behaftet ist. Sie sind wirklich unheilbar, und uns Frauen hilft nur eins darüber hinweg: Humor und Liebe. Versuchen wir's also.



Wenn sich die Männer das doch abgewöhnten!
Auf der Straße mit dem reizendsten Lächeln die Freundin zu grüßen, mit der man gerade spinnefeind ist.
Zeichnung von Barlog